

Graz/ Österreich. Beim sogenannten Fest der Pferde in Graz hießen zum Auftakt der großen Dressurkonkurrenzen die Gewinnerinnen Dorothee Schneider und Victoria Max-Theurer. Graz ist gleichzeitig Austragungsort der Weltcup-Finals im Voltigieren.

Auf dem Rapp-Wallach Ulrich`s St.Emilion von Sandro Hit gewann die Team-Olympiazweite Dorothee Schneider (Framersheim) den Grand Prix als Vorprüfung zum Grand Prix Special. Die 46 Jahre alte Pferdeausbilderin, die u.a. auch Evelyn Haim-Swarowski (Österreich) trainiert, siegte auf dem zehnjährigen Westfalen mit 73,820 Prozentpunkten vor der Österreicherin Victoria Max-Theurer (29) auf dem 17 Jahre alten Hengst Eichendorff (72,340) und deren Landsfrau Astrid Neumayer auf Rodriguez (68,220).

In der Kür-Tour war die zwölfmalige Landesmeisterin Victoria Max-Theurer auf der Breitling-Tochter Blind Date Erste im Grand Prix (74,940) vor Benjamin Werndl (Aubenhausen) auf dem Oldenburger Wallach Der Hit (71,2) und Dorothee Schneider auf dem Trakehnerhengst Kaiserkult TSF (69,92).